

PRISES PAR RÉGION, 1995 EN TONNES (SUITE DE LA PAGE 9)

	Poids vif	Pourcentage des prises
États non côtiers	40 996	2,92
Aguascalientes	1 062	
Coahuila	3 285	
Chihuahua	919	
Durango	4 196	
Guanajuato	6 901	
Hidalgo	3 615	
México	4 213	
Morelos	816	
Nuevo León	319	
Puebla	5 159	
Querétaro	594	
San Luis Potosí	1 839	
Tlaxcala	973	
Zacatecas	7 104	

Source : Secretaría del Medio Ambiente Recursos Naturales y Pesca (Semarnap), Secrétariat à l'environnement, aux ressources naturelles et à la pêche.

LA FLOTTE DE PÊCHE

En 1995, il y avait un peu moins de 75 000 bateaux de pêche enregistrés auprès du *Secretaría del Medio Ambiente, Recursos Naturales y Pesca (Semarnap)*, Secrétariat à l'environnement, aux ressources naturelles et à la pêche. Plus de 95 pour 100 de ceux-ci sont de petits navires jaugeant moins de dix tonneaux, qui se consacrent à la pêche côtière et en eau douce. Nombre d'entre eux ne sont même pas équipés de radios, encore moins de matériel de navigation moderne et on estime que 12 pour 100 des prises reviennent aux exploitants «non structurés» qui ne déclarent pas leur production.

FLOTTES ENREGISTRÉES POUR LES PRINCIPALES CATÉGORIES DE PRISES, 1995 EN UNITÉS

	Flotte de haute mer						Flotte des eaux intérieures
	Total	Total partiel	Crevette	Thon	Sardine et anchois	Poisson à écailles	
Total national	74 903	3 262	2 235	96	81	850	71 641
Total Pacifique Nord	18 246	1 554	1 244	74	81	155	16 692
Total Pacifique Sud	20 208	243	219	0	0	24	19 965
Golfe et Antilles	33 774	1 465	772	22	—	671	32 309
États intérieurs	2 675	—	—	—	—	—	2 675

Source : Secretaría del Medio Ambiente, Recursos Naturales y Pesca (Semarnap), Secrétariat à l'environnement, aux ressources naturelles et à la pêche.